



Marko Cortés asegura que el país está fuera de control ante tanta violencia e inseguridad



Entre esas opciones mencionó a la gobernadora de Chihuahua, **Maru Campos**; a la senadora **Lilly Téllez**; al gobernador de Querétaro, **Mauricio Kuri**; al gobernador de Yucatán, **Mauricio Vila**; al gobernador de Guanajuato, **Diego Sinhue**; al exgobernador **Juan Carlos Romero Hicks**; y al próximo presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, **Santiago Creel Miranda**.

Advirtió que él no será incluido entre ese listado de opciones a la candidatura presidencial porque "yo voy a estar dirigiendo el partido, generando las condiciones para que en Acción Nacional salgamos unidos, primero nosotros y luego poner reglas para poder definir quién pudiera ser ese abanderado que represente a la oposición, a los amlopentidos, a toda la gente que ve que las cosas van de mal en peor".

Finalmente, al referirse al informe que presentó el alcalde de Morelia, señaló que **Alfonso Martínez Alcázar** puso en funcionamiento un modelo de seguridad cercano a los ciudadanos, es el primer respondiente de una Policía Municipal que atiende, que responde de forma inmediata y que da buenos resultados.

RAÚL RAMÍREZ

Con Morena las cosas van de mal en peor: en seguridad pública, en generación de empleo, en salud y muchas otras áreas, el país está fuera de control", afirmó el líder nacional del PAN, **Marko Cortés**, quien también se refirió a la elección del Estado de México y dijo que **Delfina Gómez** es una pésima candidata, una delincuente sancionada por el tribunal al desviar recursos públicos y porque además robó los salarios de los trabajadores.

El líder nacional de Acción Nacional asistió al informe de Gobierno del presidente municipal de Morelia, **Alfonso Martínez Alcázar**, en donde abordó los temas de la agenda nacional, entre los que destacó el **agravamiento de la inseguridad pública de los últimos días en diferentes regiones del país**.

Aseguró que el proyecto de la Guardia Nacional que tanto impulsó desde el inicio el gobierno de **López Obrador no funcionó, no está dando resultados y hoy hay más homicidios que antes, más feminicidios con la violencia desbordada, peor que antes**.

Recordó que desde el Legislativo se le otorgó el voto de confianza con la aprobación de una Guardia Nacional dentro del marco constitucional para que pudiera fortalecer las policías civiles, pero hizo exactamente lo contrario: desapareció a la Policía Federal, le quitó recursos a las policías estatales y eliminó el Fondo para la Seguridad Municipal.

"Por eso yo veo que las cosas a nivel nacional van de mal en peor con Morena y con **López Obrador**, a las Fuerzas Armadas las han doblegado, las han sometido, las han perseguido, las han humillado, las han desarmado y ahora hasta los secuestran para liberar delincuentes", precisó.

La Federación y los gobiernos estatales no entienden que a los delincuentes se les combate y se les detiene, en cambio a la gente buena se le abraza y se le protege, no al revés.

Marko Cortés se refirió también a la elección de gobernador en el Estado de México y aseguró que el PAN tiene con quién encabezar e ir a ganar, pero por lo pronto lo que está pidiendo el partido es que haya reglas claras entre las organizaciones que conforman la alianza, para determinar el candidato o la candidata.

Consideró que, del lado de Morena, **Delfina Gómez es una pésima candidata, porque es una delincuente sancionada por el Tribunal, al declararla culpable con toda firmeza del desvío de recursos públicos y porque además se robó el dinero de los trabajadores del municipio de Texcoco, donde fue alcaldesa.**

Aseguró que Acción Nacional tiene muy buenas opciones no solo para ganar, sino para gobernar y gobernar bien el Estado de México y Coahuila, pero no solamente eso, sino para presentar una buena candidatura de oposición para las elecciones de 2024.

Marko Cortés, dirigente del PAN

